

Information für den Hauptausschuss am 25.04.2022

Benennung von Straßennamen auf dem ehemaligen Krankenhausgelände

Mit der Entwicklung des Wohngebietes auf dem ehemaligen Krankenhausgelände entstehen zwei Straßen, die neu benannt werden müssen. In der Vergangenheit gab es bereits diverse Vorschläge, wie zukünftige Straßen in Wolmirstedt benannt werden könnten. Neben der Einbeziehung der Städtepartnerschaft zu Wunstorf und dem Aufgreifen entsprechender Straßennamen, wurde auch die Benennung von historischen Persönlichkeiten (z.B. Bezug zum Krankenhaus) angesprochen.

Für das neue Wohngebiet auf dem Krankenhausgelände soll der Grundsatz des Grünen Wohnens bzw. die Anlehnung an den Charakter einer Gartenstadt beachtet werden. Daher schlägt die Verwaltung vor, abweichend von den o.a. Gedanken, auch die zukünftigen Straßennamen daran anzulehnen. Für den Hauptstraßenzug schlägt die Verwaltung den Namen „Im Grünen Viertel“ vor. Für die Benennung des Nebenstraßenzuges könnte die Bevölkerung aufgerufen werden, Vorschläge zu unterbreiten. Dabei sollte die Bezeichnung thematisch passen.

Für die rechtliche Festsetzung des Straßennamens ist der Stadtrat zuständig. Er würde über die Vorschläge entscheiden bzw. auch darüber entscheiden, ob der von der Verwaltung vorgeschlagene Weg mitgetragen wird.

Die Verwaltung schlägt die beschriebene Verfahrensweise vor und bittet den Hauptausschuss um eine Bestätigung des Vorgehens.



Kohlrausch
FDL Finanzen

Information für den Hauptausschuss am 25.04.2022
 Benennung von Straßennamen auf dem ehemaligen Krankenhausesgelände

